

TAKE
A
CHANCE
LIFE IS
TOO SHORT

Mein Name ist Beke, ich bin 39 Jahre alt, verheiratet und habe zwei Kinder im Alter von 6 und 9 Jahren.

Zur Zeit arbeite ich als Pharma Referentin im Außendienst, was mir auch lange Zeit eine gewisse finanzielle Unabhängigkeit und Sicherheit gegeben hat.

Der Preis dafür ist, das ich für meine Familie und Freunde kaum noch Zeit habe und seit mein Mann eine neue Ausbildung macht, der finanzielle Spielraum schrumpft.

Und dazu kommt noch, dass trotz ständig steigender Anforderungen meines Arbeitgebers, mein Einkommen ständig weiter sinkt. Anerkennung und Wertschätzung ist hier ein Fremdwort. Diese Abhängigkeit kann ich kaum noch ertragen.

Jetzt habe ich eine tolle Möglichkeit gefunden, wie ich mich aus den Zwängen des Systems befreien kann, die Höhe meines Einkommens selbst bestimme und mir die Menschen, mit denen ich arbeiten möchte, selber aussuchen kann.

Und so kann ich mein Leben wieder mit Leichtigkeit genießen.